



LA FABRIQUE

Le Club Jeunes Entrepreneurs soutient les entrepreneurs locaux

Le 16 mai dernier, le Fab'café interclubs a réuni trois clubs locaux à La Fabrique de Cachan : Jeunes Entrepreneurs, Cultur'Fab et le Club Val De Bièvre Entreprises. Parmi ces clubs, le Club Jeunes Entrepreneurs, présidé par Matthias Croset, se distingue par son engagement envers les jeunes entrepreneurs et son soutien actif à la scène entrepreneuriale locale.

Publié le 01 juin 2023

Le Club Jeunes Entrepreneurs a pour objectif principal de donner les moyens aux jeunes entrepreneurs du territoire de développer leur réseau, renforcer leurs compétences et concrétiser leurs projets, en utilisant une approche qui leur est propre. Fondé il y a seulement un an, le club a déjà connu une évolution remarquable.

Matthias Croset, président du Club Jeunes Entrepreneurs, nous a accordé une interview pour en savoir plus sur l'histoire du club et ses activités :

Pouvez-vous nous parler de l'histoire de votre club et de ses objectifs ?

Matthias Croset : "Jeunes Entrepreneurs a été créé dans le but de donner les armes aux jeunes entrepreneurs du territoire pour accroître leur réseau, acquérir des compétences et lancer leurs projets, en utilisant des codes qui leur sont propres. Nous croyons fermement que les jeunes entrepreneurs ont un potentiel énorme et nous voulons les aider à le réaliser."

Comment votre club d'entreprises soutient-il les entrepreneurs locaux et les start-ups ?

M. C. : "Le Club Jeunes Entrepreneurs fonctionne à la fois via les réseaux sociaux, telles qu'Instagram et LinkedIn, et grâce à un programme d'adhésion payant. Nous offrons à nos membres de nombreux avantages, notamment l'accès à notre espace de coworking à Cachan, des ateliers animés par des professionnels de l'industrie, des conférences inspirantes et divers autres avantages en cours de développement. Notre objectif est de fournir un soutien concret et pratique aux entrepreneurs locaux, en les aidant à se connecter, à apprendre et à se développer."

Comment votre club d'entreprises a-t-il évolué au fil du temps et quels sont vos projets ?

M. C. : "En tant que club d'entrepreneurs relativement récent, nous avons connu une croissance constante depuis notre création. Nous avons organisé des événements, des rencontres et des ateliers qui ont permis à nos membres de partager leurs expériences, d'apprendre les uns des autres et de développer leurs compétences entrepreneuriales. À l'avenir, nous prévoyons d'organiser davantage de conférences et d'ateliers pour apporter encore plus de valeur à nos membres. Nous travaillons également sur la création d'un pack de démarrage qui offrira des réductions auprès de prestataires de services dont les nouveaux entrepreneurs pourraient avoir besoin. Enfin nous avons une branche événementielle avec laquelle nous co-organisons Talents à Cachan le 2 juin : un concours qui vise à mettre en lumière les jeunes artistes / entrepreneurs Cachanais !

Comment les entrepreneurs locaux peuvent-ils rejoindre votre club d'entreprises et comment peuvent-ils bénéficier de votre soutien ?

M. C. : "Pour nous rejoindre, vous pouvez commencer par nous suivre sur Instagram @jeunesentrepreneurs_ & LinkedIn Jeunes Entrepreneurs.

Et pour ceux qui souhaitent nous rejoindre, ils peuvent adhérer directement sur <https://www.helloasso.com/associations/club-des-jeunes-entrepreneurs-de-cachan> ↗"

Le Fab'café interclubs à La Fabrique de Cachan a été une occasion unique pour les entrepreneurs locaux de se connecter, de collaborer et de renforcer leurs liens. Le Club Jeunes Entrepreneurs, offre un soutien concret aux jeunes entrepreneurs du territoire, avec de nombreux avantages donc pour bénéficier de ce précieux soutien dans votre parcours entrepreneurial, contactez-les !



Bâtiment Askia

11 avenue Henri Farman
BP 748
94 398 ORLY AÉROGARE
CEDEX

📞 01 78 18 22 22